

学校だより 第5号⁴⁶



令和2年6月23日 津市立榊原小学校

廃品回収にご協力いただき、ありがとうございました。

6月20日(土)には、地域の方、PTA会員のみなさまにたいへんお世話になりました。たくさんの新聞や広告、雑誌、段ボール、アルミ缶、ぼろ布を各家庭や地域から運んでいただきました。次回は、**12月19日(土)**を予定しています。よろしくお願いします。



校外学習(1・2年生) 6月9日(火)、**田んぼアートの表彰式** 6月17日(水)

6月9日(火)に、1・2年生8人が、校外学習に出かけました。湯の瀬を通り越して、片道約2kmの場所にある「田んぼアート」の見学に行きました。とても天気がよく暑かったですが、休憩をしながらみんな元気よく歩いていました。前号で紹介させていただいたように、5・6年生が図案を考えたアートを道の上から眺めました。地元有志としてお家の方と一緒に田植えをした児童もいました。



←田んぼアート2020の図案の表彰式は、6月17日(水)の一斉下校時に行いました。榊原公民館長の前田敏夫さんから賞状と記念品をいただきました。田んぼの稲は色が付き、よくわかるようになってきています。田植え6/6でした。 6/21 撮影→



学校環境デーの取り組み



①6月8日(月)~12日(金)までは、「くるりんペーパー強化週間」として、環境・園芸委員会が呼びかけました。各家庭からたくさんご協力をいただきました。一つずつ委員が個数を数えて、10枚ごとにスタンプを押していました。



②6月12日(金)、「たてわり草引き」をしました。梅雨に入って雨の日が多かったので、予定より1週間遅れで実施しました。今年度初めての4色別のたてわり班活動でした。



フェイスシールドを使った授業

英語(英語活動)と音楽の授業で、フェイスシールドを使っています。英語(英語活動)では、ALTのアンジェラ先生が使って、発音するときの口元がよくわかるようにしています。音楽では、歌を歌う時とアルトリコーダーを使う時に、縦横付け替えて使っています。



地区学習会 6月10日(水)



今年度初めての地区学習会が行われました。4年生～6年生が、水曜日の6限目の時間帯を利用して、年間6回学習予定です。木下久居教育事務所長、谷崎人権指導主事、前田なをみ人権教育指導員にも参加していただき、開校式を行いました。

谷崎指導主事からは、スライドを使って、人権学習についてのお話を聞きました。黒くて嫌われもののイメージのある「カラス」に関するクイズも交えて、楽しく考えることができました。



7月

行事予定

- 3日(金) 榊原地区部会総会・第1回榊原地区部会
- 9日(木) 教育委員会による学校視察(14:45～)
- 10日(金) 誘拐防止教室(1・2年)、ノーゲイ・チャレンジデー
- 12日(日) 習字教室③
- 13日(月) 登校指導
- 15日(水) 水生生物観察会(4年)、安全点検
- 20日(月) ノーゲイ・チャレンジデー
- 22日(水) くるりんペーパー回収日
- 23日(木) 海の日
- 24日(金) スポーツの日
- 26日(日) 習字教室④
- 27日(月) 給食終了
- 28日(火) 給食なし
- 29日(水) 給食なし、個別懇談会
- 30日(木) 給食なし、個別懇談会、ノーゲイ・チャレンジデー
- 31日(金) 給食なし、第1学期の終業式



榊原小学校のホームページ

<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-sakakibara/>